

Pressemeldung

25.04.2023



Dynamik und Ambition im Namen:

Die Klima- und Energieagentur heißt KLIMA³

KLIMA³ – Die Energieagentur der
Landkreise Starnberg, Fürstentfeldbruck
und Landsberg am Lech gGmbH

Mit gebündelten Kräften der drei Landkreise Starnberg, Fürstentfeldbruck und Landsberg am Lech soll der Klimaschutz in der Region vorangebracht werden. Die hierfür im September 2022 gegründete Klima- und Energieagentur wird künftig KLIMA³ als Kurzform im Namen führen, wie Ende März der Aufsichtsrat beschlossen hat. KLIMA³ steht dabei nicht nur für die drei Landkreise, sondern auch für die drei Zielgruppen, an die sich das Angebot der Agentur richtet: Bürgerschaft, Kommunen und Unternehmen. Zudem soll die Beratung die drei Sektoren Strom, Wärme und Mobilität umfassen. Der Slogan „beraten – begleiten – bewegen“ unterstreicht die Ambitionen von KLIMA³: Beratung bei der Energiewende, Begleitung in der Umsetzung konkreter Klimaschutzmaßnahmen und Bewegung beim Klimaschutz und der sozial-ökologischen Transformation.

Die von der Starnberger Agentur Signum Design geschaffene Wort-Bildmarke steht für die Dynamik und den Ehrgeiz, mit dem das junge Unternehmen antritt; sie skizziert anhand von farbigen Punktwolken die Umriss der drei Landkreise.

„Drei Landkreise, ein gemeinsames Klimaziel: Wir als Agentur wollen den Weg zur Erreichung der Klimaziele mit Innovation, Kreativität und Leidenschaft begleiten“, sagt der KLIMA³-Geschäftsführer Andreas Weigand zum Ergebnis von Unternehmensvision und Logo.

Schritt für Schritt soll sich KLIMA³ als Treiber einer klimapositiven Zukunftsentwicklung in der Region etablieren. Anfragen für Energieberatungen und kommunaler Begleitung können Sie bereits jetzt unter folgender Telefon-Nummer stellen: 08193 31239-11. Weitere Informationen stehen auf der Website www.klimahochdrei.bayern, die übergangsweise noch unter dem Dach des Landratsamtes Starnberg läuft, zur Verfügung.